

# *Periodistas latinoamericanos interesados en turismo cubano*

---



La Habana, 20 jun (RHC-PL) Un grupo de informadores latinoamericanos manifestaron interés creciente en el desarrollo de la industria de los viajes de Cuba, durante la apertura del XI Seminario Internacional de Periodismo y Turismo, que, hasta le próximo día 24, sesiona en el Instituto Internacional de Periodismo José Martí, (Iipjm).

En la apertura del encuentro, el director del Iipjm, Ariel Terrero, destacó el crecimiento de esa reunión anual, cuyo centro radica en el intercambio entre los participantes y el conocimiento de las realidades de diferentes países, y que en esta oportunidad cuenta con la participación de comunicadores de 12 países fundamentalmente de la región.

Un informe presentado sobre la actualidad de la industria turística de este archipiélago dio a conocer que al cierre de 2015, la isla atendió a más de 3,5 millones de visitantes extranjeros lo que representó el 17 por ciento de alza, en tano que al concluir mayo, acumuló cerca del 12 por ciento de crecimiento.

La subdirectora de mercadotecnia del Ministerio de Turismo (Mintur), Dalila Alba González, agregó que entre las procedencias con mayor dinamismo, y alzas por encima del 30 por ciento, están: Estados Unidos, Alemania, Francia, Italia, España, México y Polonia.

El Seminario tiene en carpeta actualizaciones sobre regiones cubanas, las más recientes tendencias mundiales del turismo y junto a las charlas, visitas a lugares de interés tanto en La Habana, como en el resto del país.

Durante ese primer conversatorio, también estuvieron presentes la vicepresidenta de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), Bárbara Doval, y la presidenta de la Sección Especializada de la Prensa Turística de esa organización profesional, Hilda Prieto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/97447-periodistas-latinoamericanos-interresados-en-turismo-cubano>



**Radio Habana Cuba**